



12. WALDBLATT – WIR IM MITEINANDER

**EIN GROSSES DANKE AN ALLE ELTERN, DIE HEUTE BEIM TISCHE UND STÜHLE
UMZUG HELFEN!!**

TERMINE:

Samstag, 22. Juni 24: **Sonnwendfest** 15.00 – 19.00 Uhr

VORAB – TERMIN:

Donnerstag, 7. November 24: Medientvortrag von Thomas Rechl

VOM FÖRDERVEREIN:

Ideen für unseren Pausenhof

Liebe Schülerinnen und liebe Schüler,

wir hoffen, es geht euch gut und ihr hattet wunderschöne Ferien!

Wir möchten uns nochmals herzlich für eure großartige Teilnahme am Sponsorenlauf bedanken.

Ihr wart einfach fantastisch!

Euer Einsatz und eure Begeisterung haben sich in den großzügigen Spenden widerspiegelt, die uns erreicht haben.

Bis zum 4. Juni 2024 sind beeindruckende **14.703,50 €** eingegangen.

Nun seid ihr dran! Vielleicht habt ihr bereits einige Wünsche oder Vorschläge im Kopf. Egal, ob es neue Spielgeräte, Sitzgelegenheiten, Bepflanzungen oder andere Ideen sind – lasst uns eure Gedanken wissen!

Hier sind einige Fragen, die euch bei der Ideenfindung helfen können:

Welche Art von Spielgeräten oder Aktivitäten wünscht ihr euch auf dem Pausenhof?

Gibt es Bereiche, die besser genutzt oder umgestaltet werden könnten?

Plant ihr mit eurem Lehrer Projekte, die im Garten umgesetzt werden können?

Ihr könnt eure Vorschläge gerne aufschreiben und bis zum 14.06.2024 bei euren Klassenlehrern abgeben.

Nochmals vielen Dank an euch alle für eure Teilnahme am Sponsorenlauf und eure Unterstützung für unsere Schule! Euer Förderverein

ZUM ANSTEHENDEN SOMMERFEST:

Liebe Schulfamilie,
das Sonnwendfest unserer Schule steht vor der Tür. Wir möchten euch nochmal an den Abgabetermin für eure kreativen Basteleien erinnern.

Ihr könnt eure Werkstücke für unseren Basar bis zum 17.06.2024 im Schulbüro abgeben.

Wir würden euch bitten, einen Zettel mit eurem Namen, den Warenwert und einen Wunschpreis beizulegen.
Danke.

Auch **Spenden für die Tombola** nehmen wir weiterhin gerne entgegen. Bitte meldet euch hierfür bei Annette Lungocz (annettelungocz@gmail.com).

Wir möchten euch auch jetzt schon für die wunderbaren Ideen und Spenden danken, die uns bis jetzt erreicht haben.

Liebe Grüße, Bettina und Annette

DANKE:

Wir freuen uns über neue Badminton-Schläger für den Sportunterricht. Ein herzliches Dankeschön geht an die Firma Butz-Berreiter aus Burgkirchen- Grasset für die großzügige Spende.

Die Firma Hörtreiter aus Burgkirchen hat uns eine Cajon gespendet. Wir möchten uns ganz herzlich für die Bereicherung unseres Musikunterrichts bedanken!

Vielen Dank!

VORAB – INFO:

In der letzten Schulwoche vor den Sommerferien findet kein Nachmittagsunterricht statt.

In dieser Woche vor den Ferien beziehen die Klassen ihre neuen Klassenzimmer für das kommende Schuljahr. Wie jedes Jahr wird das neue Klassenzimmer von den Eltern der jeweiligen Klasse geputzt.

Die neuen Klassenräume der Unterstufe (1. – 4. Klasse) können am Donnerstag (25.7.24) nach Schulschluss geputzt werden.

Die neuen Klassenzimmer der Mittelstufe (ab 5. Klasse) können am Mittwoch oder Donnerstag (24.7. oder 25.7.24) nach Schulschluss geputzt werden.

Eine Liste mit weiteren Putzbereichen für die letzten ein bis zwei Wochen vor den Ferien folgt.

Am Freitag, den 26.7.24 endet der Unterricht für alle Klassen um 10.30 Uhr.

GESUCHE:

Liebe Eltern,

Wir sind auf der Suche nach einem **Aikidoanzug in Größe 140**. Wenn jemand noch einen hat, der bereit ist für eine 2. Runde, würden wir uns über Rückmeldung freuen: Tel.: +491718394113

Liebe Grüße Maria und Lina